

## Renovación de póliza de Pemex apoyará al crecimiento de aseguradoras

La calificadora internacional Fitch informó que a septiembre de 2014, el sector asegurador registra una disminución de 0.6 por ciento en términos reales y un crecimiento de tan solo 3.0 por ciento en términos nominales.

En 2015 el sector asegurador y afianzador mexicano crecerá cerca de 6.0 a 8.0 por ciento en términos nominales, por arriba del año pasado, impulsado por las líneas de negocio de daños y vida grupo, dada la renovación de la póliza de Pemex, estimó Fitch.



### Reacomodan aseguradoras negocios.

La calificadora internacional apuntó que también los productos de bancaseguros y los asociados a carteras de créditos bancarios se beneficiarán del crecimiento positivo esperado del sector financiero y de las perspectivas positivas de crecimiento económico de México, que según Fitch será de 3.6 por ciento en 2015.

En un reporte sobre las perspectivas

para el sector asegurador de México en 2015, refirió que a septiembre de 2014, el sector asegurador registra una disminución de 0.6 por ciento en términos reales y un crecimiento de tan solo 3.0 por ciento en términos nominales.

Explicó que el decremento deriva del efecto ocasionado por la póliza bianual de Pemex y un ambiente de poco crecimiento económico.

Precisó que al normalizar el efecto de este negocio tan importante para el sector asegurador, el crecimiento es de 1.7 por ciento en términos reales y de 5.0 por ciento en términos nominales, a la misma fecha.

A pesar de que el ramo de daños disminuyó sus primas en 4.0 por ciento por el efecto de la póliza de Pemex, otras líneas de negocio como vida, accidentes; salud y enfermedad, y fianzas registraron buenos crecimientos, resaltó.

La evaluadora de riesgo crediticio espera que este año la perspectiva del sector se mantenga estable, lo que indica que la mayoría de las notas será afirmada.

Abundó que la perspectiva se mantendrá estable al considerar un desempeño técnico y neto adecuado en el corto y mediano plazo, así como un entorno económico favorable y niveles de liquidez y capital suficientes.

Indicó que la rentabilidad del sector asegurador mexicano se mantiene, pero los

retos permanecen, pues a septiembre de 2014, el índice combinado de la industria aseguradora en México es de 105.1 por ciento, prácticamente igual al registrado en septiembre de 2013 (105.4 por ciento).

En 2015, el indicador combinado del sector podría presentar una tendencia al alza en caso de una flexibilización de las tarifas, eventos catastróficos de alto impacto, costos asociados a la implementación del marco regulatorio nuevo y, en menor medida, por el remanente de las reclamaciones derivadas del huracán Odile.

Anticipó que los niveles de capitalización se fortalecerán, luego de que el patrimonio del sector asegurador mexicano creció 10 por ciento, a septiembre de 2014.

Expuso que los indicadores de apalancamiento de primas devengadas retenidas más pasivos a patrimonio registraron una tendencia leve al alza por una mayor constitución de reservas, al situarse en 6.5 veces (x).

Con la implementación del marco regulatorio nuevo y del régimen de capital basado en riesgos, Fitch espera que aumente la base del capital en algunas aseguradoras y se presenten indicadores menores de apalancamiento del sector.

De acuerdo con la calificadora, los cambios regulatorios reciente para el sector asegurador son neutrales para calificación, pues prevé que las compañías logren adaptarse a las iniciativas regulatorias.